

# Prótesis preparatoria vs. la prótesis definitiva

Todavía se empieza con una prótesis preparatoria y, luego, se le proporciona la prótesis definitiva.

## PRÓTESIS PREPARATORIA

Una prótesis preparatoria es una prótesis temporal que se utiliza durante varias semanas o meses hasta que la extremidad se estabiliza. En primer lugar, el protesista le hará un encaje de control o “de prueba”, que es un molde de plástico transparente de su muñón.

El protesista modificará el encaje de prueba para solucionar cualquier problema de ajuste y conseguir un calce cómodo y adecuado. El encaje de prueba se utiliza para fabricar su prótesis preparatoria.

La prótesis preparatoria está diseñada para que la use mientras el muñón sigue cicatrizando y madurando en tamaño y forma. Durante este periodo, es normal que se realicen modificaciones para mantener el ajuste conforme la extremidad se adapta y cambia.



La extremidad puede cambiar de tamaño debido a lo siguiente:

- **Inflamación:** Es normal y suele disminuir en el transcurso de varias semanas con la ayuda de vendajes compresivos y reductores.
- **Atrofia muscular:** Los músculos de la extremidad residual ya no funcionan como antes, por lo que suelen encogerse por falta de uso. Esto es normal y le permite controlar mejor el encaje protésico que une el muñón a la prótesis.

## PRÓTESIS DEFINITIVA

Una vez que el muñón se estabilice y madure, estará listo para la prótesis definitiva. La primera prótesis definitiva puede incluir lo siguiente:

- Un diseño de rodilla o pie más avanzado.
- Funciones para tareas especiales o niveles de actividad más elevados.
- Oportunidades de diseñar el aspecto y la funcionalidad que más se adapten a su estilo de vida.

El protesista trabajará con usted para identificar los componentes y la tecnología más adecuados para su nivel de actividad, sus necesidades funcionales y sus objetivos de estilo de vida. Recibir la prótesis definitiva es un proceso similar al de la prótesis preparatoria.

